



August 2021

Die Bilanz der Regierungsbeteiligung

für mehr und bessere Pflege und mehr Menschlichkeit

Wir haben unsere Themen auch gegen harten Widerstand durchgesetzt und damit für die Menschen in unserem Land viel erreicht!

Gerade in der Corona-Pandemie ist allen bewusst geworden, wie wichtig gute Pflege ist.

Wir sorgen dafür,

- dass Pflegekräfte Anerkennung und eine gute (tarifliche) Bezahlung bekommen!
- dass die Pflege wieder attraktiver wird. Das geht nur mit mehr Personal!
- dass mehr Nachwuchs in der Pflege eingestellt wird – ohne Schulgeld und mit fairer Ausbildungsvergütung!
- dass der Eigenanteil der Pflegekosten für Heimbewohner/-innen sinkt, je länger sie dort betreut werden
- **Wir** haben dafür gesorgt, dass **die Mindestlöhne** in der Pflege in mehreren Schritten **steigen!** Außerdem bekommen Pflegekräfte mehr Urlaub.
- **Wir** haben dafür gesorgt, dass 13.000 Stellen in stationären Einrichtungen sowie 20.000 neue Pflegehelfer/-innen-Stellen finanziert werden!
- **Wir** haben dafür gesorgt, dass sich Kinder von pflegebedürftigen Eltern nur noch dann an den Pflegekosten beteiligen müssen, wenn sie jährlich mehr als 100.000 € Haushaltseinkommen haben. Pflegenden Angehörige werden jetzt auch steuerlich entlastet.

**Denk dran: Das Alles haben wir, die SPD erreicht,
für dich, für mich und für uns alle!**